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乘一次电梯，蒸一次“桑拿”
物业承诺：联系电梯厂家，要求他们尽快维修

星报讯（记者 马冰璐） 近

日，合肥某高校的张同学来电称，

她找暑期兼职时，遭遇“骗子”，

被骗了50元。

据张同学介绍，“上周我收到

短信称，推荐暑期兼职，工作轻松体

面，主要是文员、秘书等。”她没多

想，便拨打了联系电话。对方提出，

要先支付100元押金，然后等通知。

一番讨价还价，她给对方汇

去50元押金，“我等了好几天了，

一点消息都没有。”如今她再打电

话，对方手机都是处于关机状态。

星报提醒：眼下正值暑假，不

少学生打算打暑期工，希望大家

不要轻信小广告，通过正规渠道

找工作，以免受骗，一旦发现被

骗，要及时报警。

随后记者来到位于小区内的

物业公司，该公司王主管称，电

梯内的风扇的确坏了，主要是因

为使用时间过长。“我们已经联

系电梯厂家，要求他们尽快来维

修。”现场，王主管还电话联系电

梯厂家，表示最近几日会派维修

人员前来。

“关注星报‘夏令

热线’很长时间了，你

们是真正为读者排忧

解难，现在我们这里也

有一件麻烦事，你们能

来看看吗？”昨日，家住合肥长丰路某小区的杨女士拨打星

报“夏令热线”求助。 记者 江亚萍

据杨女士介绍，小区 10

栋楼都有电梯，但是电梯内的

排风扇去年就坏了，一直没有

人修，无人过问。“我住在 15

楼，大热天坐一次电梯就像洗

桑拿一次，有一次一个老人家

血压高，坐电梯脸都变色了。”

接到杨女士反映后，昨日

上午，记者赶到位于长丰路上

的该小区。记者首先来到6号

楼，进入电梯后发现，电梯内的

温度明显高于外面，很闷。随

后记者换到7号楼和8号楼分

别试乘电梯，感受一样，排风扇

都不工作，几趟电梯乘下来，记

者很快流汗。

现场：电梯内温度明显高于外面

物业：近期会尽快维修

星报讯（朱琳 记者 祁琳）

在瑶海区明光路街道全椒路社

居委的辖区内，说起张志清，很多

退休老人们都会竖起大拇指。“他

真是个好人，比亲生儿子都强。有

啥头疼脑热的，我都愿意告诉他。”

在纺机二村小区，独自生活的唐本

兰老人告诉记者。到底张志清有

什么样的“魅力”能让老人们这样

称赞呢。

张志清 2005 年到全椒路社

居委，成了一名退管协理员，“有

个老人叫张含芗，是原合肥矿机

厂的退休职工，一生都没有结婚，

无儿无女，在合肥连个亲人都没

有，就住在活动室里。”

后因为房子被卖，张含芗便

没有了住处，老人当时都已经70

岁了，张志清不放心，便多次与开

发商交涉，并为老人争取到了13

万元晚年的生活费用。

2008年，老人生病住在市二

院，整整一个月，没有人去看他，

但张志清却像他儿子一样，每天

都去看老人，出院以后，张志清便

替他安排住进了养老院。

2010年6月的一天夜里11点，

张志清接到了养老院的电话，说张

含芗老人去世了。因老人无子女，

张志清如老人的儿子一样给他捧

骨灰盒，买墓地并安葬。在亲属一

栏中，都填着“张志清”的名字。

老人剩下的数万元，他多方

联系老人在上海的两位弟弟，当

时俩人都不愿意来，张志清和他

们多次沟通，他们才答应来办理

遗产继承手续，终于在 2012年 5

月8日两位70多岁老人来社区办

理了手续，领走了钱。

老人称赞：他比亲生儿子都强

星报讯（查甜甜 记者 张敏）

昨日11时20分许，合肥市民韦女

士在办公室进行电脑程序调试，

突感不适，出现头晕、乏力等症状

被送往105医院检查救治，被确诊

为中暑。

记者现场看到，韦女士正在接

受输液治疗，略有好转，但脸色还

是很苍白。据韦女士称，当时在室

内工作一段时间后，突然感觉头

晕、胸闷，便起身到空调处吹风，但

没有缓解的迹象。她平日身体就

很虚弱，这番折腾后，很快发现身

体支撑不住，踉跄几步险些晕倒，

于是被单位同事送医院检查治疗。

医生判断韦女士属于轻微中

暑症状，因高温炎热，身体出现不

适。“体质较弱的老人与小孩，运

动量较少、免疫力低下的上班族，

都是室内中暑的高发人群。”

星报提醒：近期暑热高温，户

外和室内工作者都要注意防暑降

温，多喝水，多吃一些清凉解暑的

食物，做好防暑措施，特别是体质

虚弱的人群，多加注意。做好室

内通风等措施，防范室内中暑。

星报讯（记者 鲁龙飞） “这

两天准备把家中的纱窗换一下，

听说有一种消防纱窗，不知道能

不能防火？”昨日市民黄先生打

来咨询电话。

据黄先生介绍，在小区门口

换纱窗的小贩推销一种“消防纱

窗”引起了他的注意。这名小贩

自称代理的这种纱窗采用“新型

高科技玻璃纤维布”，既环保又

能防火，还能阻隔紫外线。

小贩边说边做起了实验，他

用打火机的火苗持续接触纱窗

约 10秒后，网体表面没有燃烧，

也没有发生断裂现象。但当被

要求再燃烧更长时间时，却被小

贩以“浪费时间、影响做生意”为

理由被拒绝。

黄先生注意到，虽然这种

“消防纱窗”售价比普通纱窗高

出三分之一左右，但是向小贩咨

询并订购这种纱窗的居民有很

多，其中以中老年人为主。

星报提醒：消防部门称，所

谓的“消防纱窗”，只不过是不法

商贩在偷换概念。“消防纱窗”并

不能阻烟，阻燃效果也不明显，

市民应谨慎购买，切勿上当。

室内工作也会中暑？

“消防”纱窗能防火？

交押金能找体面工作？
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星报“夏令热线”开通以来，得

到不少读者肯定。本周三上午9点

半到10点半，如果您有关电力方面

的问题，记得联系我们，因为合肥供

电公司当日会派工作人员，来星报

接听“夏令热线”。家用电器使用

正常吗？夏季如何节电？您所在

的地方，有无电力隐患？本周三

上午，您可以直接和供电公司专

家说。

您可以拨打“夏令热线”：

0551-2620110；或发送电子邮件至

yangzijiang2003@163.com，还 可

以编辑您要反映的内容，直接@市

场星报的新浪微博即可。

本周三，合肥供电公司接听“夏令热线”


